



N° 283

Le 10 décembre 1990

## MME MONIQUE LANDRY LANCE UN FILM VIDÉO ANTIDROGUE VISANT À INCITER LES CANADIENS À VOYAGER SANS RISQUE À L'ÉTRANGER

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, a lancé aujourd'hui un film vidéo intitulé «Enfin les vacances/The Long Way Home» qui porte sur les dangers du trafic et de l'usage de stupéfiants dans les pays étrangers.

Ce film, réalisé par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada pour le Programme d'information antidrogue, qui s'inscrit dans la Stratégie nationale antidrogue, s'adresse aux voyageurs de tout âge. Le Programme d'information antidrogue vise à sensibiliser tous les Canadiens au moyen de brochures, d'affiches et d'expositions, aux dangers de l'implication dans des activités liées à la drogue.

«Près de 500 citoyens canadiens sont actuellement emprisonnés à l'étranger, la plupart pour des infractions liées à la drogue. Bien que notre service consulaire s'emploie traditionnellement à aider les Canadiens en difficulté à l'étranger, sa capacité d'intervention a des limites. Les voyageurs doivent se rappeler qu'ils sont assujettis aux lois des pays où ils se trouvent et que les peines infligées pour les infractions liées à la drogue sont souvent beaucoup plus sévères à l'étranger qu'au Canada. Ce film vidéo vise à attirer leur attention sur ces dangers», a dit M<sup>me</sup> Landry.

La grande majorité des Canadiens qui voyagent à l'étranger n'encourent pas le genre de difficultés qui requièrent l'intervention d'un agent consulaire de l'ambassade, du haut-commissariat ou du consulat du Canada. M<sup>me</sup> Landry a souligné qu'un voyageur indépendant et bien informé peut habituellement éviter les problèmes.